
„Sie können keine Bepflanzungen genehmigen, da sie den Zustand der Gehwege dann 
regelmäßig überprüfen müssten.“ so ein Bürger gegenüber der CDU Stadtratsfraktion Halle 
(Saale), welcher von seinen Erfahrungen mit der Stadtverwaltung berichtete. 
 
 
Wir fragen dazu die Stadtverwaltung: 
 
 
 

1. Wie viele Anträge auf Gewährung von Zuwendungen zur Förderung der Begrünung 
von Fassaden in der Stadt Halle (Saale) sind bei der Stadtverwaltung eingegangen? 

 
2. Wie viele Anträge wurden bewilligt, wo und in welchem Umfang? 

 
3. Wie viele Anträge wurden abschlägig beschieden? 

 
4. Wie beurteile die Stadtverwaltung den Kontrollaufwand einer Fassadenbegrünung? 

 
5. Bedarf es in den betroffenen Abteilungen mehr Personal? 

 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 


